

Réunion publique pour l'Épicerie



Transférer



Imprimer

Beaufort-sur-Gervanne

L'équipe de l'Épicerie de Beaufort-sur-Gervanne vous convie le samedi 2 avril à 17 heures à la salle d'animation. Dans un premier temps, une réunion publique permettra d'assister à la présentation du prévisionnel financier, à l'exposition du choix de statut associatif et les besoins en bénévolat. Dans un second temps, vers 19heures, une soirée festive est prévue avec repas (menu soupe-cake-salade-dessert à 7€) et buvette, accompagné d'un groupe de musique irlandaise et de l'Est "Le Gypaète et le Barbu".

TAGS :

o Beaufort-Sur-Gervanne

NOTEZ CET
ARTICLE :



Publié le 27/03/2016 à 07:00 | Vu 1 fois